



認定こども園福島保育所卒園式

3月24日(金)、認定こども園福島保育所において『卒園式』が行われました。

13名の卒園児は、一人ずつ名前を呼ばれると元気に返事をし、吉能園長より修了証書を受け取りました。

退場時には、卒園児より保護者の皆さんへ「ありがとうございました!」と感謝のメッセージが伝えられ、保護者の皆さんは目頭を熱くさせていました。



「卒園のうた」で感謝の気持ちを伝える卒園児

新入学児童へ各寄贈をいただきました

3月20日に函館地方安全運転管理者事業主会松前支部より、新入学児童18名へ反射材を寄贈していただきました。寄贈された反射材は、ゾウやウサギなどの動物の形のキーホルダーとなっています。

中塚支部長は「子どもたちが安全に学校に通えるように」と話しており、反射材は入学式の日子どもたちへ配布されました。



また、同日に第一生命函館支社江差営業オフィスより新入学児童へハンドタオルの寄贈をいただきました。

「引き続き感染予防対策を行いながら、楽しい学校生活を送ってほしい」との思いから今回の寄贈をいただきました。

寄贈いただいた両者へ感謝申し上げます。

